

北海道コンサドーレ札幌バドミントンチーム選手と児童の交流

実施日：令和4年2月4日（金） 場所：手稲東小学校、西園小学校

北海道コンサドーレ札幌バドミントンチームの選手が小学校2校を訪問し、6年生とふれあいながら、交流を深めました。



西園小学校での様子

3チームに分かれて、シャトル運びリレー



手稲東小学校での様子

選手のデモンストレーション
迫力あるラリー



西園小学校での様子

記念フラッグの交換

西町・コンサ通りインフォメーション

地下鉄宮の沢駅に掲示板を設置し、地域のまちづくり活動や北海道コンサドーレ札幌の情報を発信しています。



白い恋人のSDGsを学ぼう！（オンライン開催）



実施日：令和3年11月27日（土）
地域の小学生約30人が、自宅からオンラインで白い恋人の製造ラインを見学した後、お菓子の原材料調達から容器・包装紙などにいたるまでSDGsを考慮した取組が行われていることを学びました。最後に一人ひとりが日常からできるSDGsの取組について考えました。

例年実施事業について

- ・「YOSAKOIソーラン祭り白い恋人パーク会場への参加」は、YOSAKOIソーラン祭（令和3年6月）が延期となり、実施時期未定であったことなどから、令和3年度事業計画段階から実施見送り。（令和2年度も中止）
- ・「北海道コンサドーレ札幌選手による少年サッカー教室」は、Jリーグの感染防止方針により、令和3年度の事業計画段階から実施見送り。（令和2年度も中止）代わりに、バドミントンチーム選手との交流を実施。

《お問い合わせ》 月曜日～金曜日（年末年始、祝祭日を除く）8:45～17:15
西町まちづくりセンター（西区西町南9丁目2-2）、電話 661-2591 / FAX 667-7816